



Regio Basiliensis

Newsletter



[VERANSTALTUNGEN](#) | [PUBLIKATIONEN](#) | [HOME](#)

10/2016

Sehr geehrte Damen und Herren

Ende Oktober blickte Regierungspräsident Dr. Guy Morin auf zwölf Jahre als Vertreter des Kantons Basel-Stadt in der „kleinen Aussenpolitik“ zurück. Lesen Sie dazu unseren ersten Beitrag. Im Rahmen der langjährigen Partnerschaft zwischen der Région und den Kantonen Basel-Stadt und Basel-Landschaft trafen sich Regierungspräsident Dr. Guy Morin, Regierungsrat Isaac Reber und Präsident Philippe Richert in Strasbourg zu einem Austausch. Auch hierzu finden Sie einen kurzen Bericht. Hervorzuheben sind auch die Verleihung des Euregio-Zertifikates für Auszubildende an rund 380 Absolvent/innen und die RegioTriRhena-Führung im Infrapark Baselland. Hier erhielten unsere Gäste u.a. Einblick in die praxisnahe Ausbildung der Lernenden im Bereich Chemie und Pharma.

Judith Arpagaus, Leiterin Geschäftsstelle Fricktal Regio Planungsverband, beantwortet schliesslich heute in der Carte Blanche die Frage, welche Impulse der Wirtschafts- und Arbeitsmarkt am Oberrhein aus ihrer Sicht braucht.

Wir wünschen Ihnen gute und spannende Lektüre!

Ihr Team der Regio Basiliensis



Grenzüberschreitende Zusammenarbeit als Erfolgsfaktor

Regierungspräsident Dr. Guy Morin blickt auf zwölf Jahre "kleine Aussenpolitik" zurück.

MEHR 

Langjährige Zusammenarbeit bekräftigt

Regierungspräsident Dr. Guy Morin, Regierungsrat Isaac Reber und Präsident Philippe Richert trafen sich in Strasbourg zu einem Austausch.

MEHR >



Verleihung des Euregiozertifikates in Rust an rund 380 Absolventen

Auch in 2016 haben viele Jugendliche die Chance ergriffen, ein Auslandspraktikum zu absolvieren.

MEHR >

Trinationale Unternehmensführung Infrapark Baselland

Die RegioTriRhena lud am 9.11. zur Besichtigung des Infraparks Baselland ein.

MEHR >



Das Verhältnis Schweiz-EU aus der Sicht der Grenzregion

Ein Podium der Nebs Basel und Regio Basiliensis vom 8.11. über gemeinsame Perspektiven in der Zusammenarbeit.

MEHR >



Info-Veranstaltung



Interreg V Oberrhein am 29.11. in Strasbourg

Für alle Projektinteressierten, die
ein Projekt realisieren oder noch
realisieren möchten.

MEHR >



Blackout - grossflächiger grenzüberschreiten- der Stromausfall

Trinationaler Kongress der
Oberheinkonferenz am 7.12. im
Congress Center Basel

MEHR >

CARTE BLANCHE

Welche Impulse braucht der
Wirtschafts- und
Arbeitsmarkt am Oberrhein?

"Lasst uns Brücken
schlagen!"

MEHR >



*Judith Arpagaus, Leiterin
Geschäftsstelle Fricktal Regio
Planungsverband*

DOWNLOADS

Jahresbericht 2015 >

Presseecho >



REGIO BASILIENSIS
Im Social Network

LinkedIn

XING[®]



